

Paco DÍAZ y DÍAZ - (Sevilla 1918 + Santander 1989)

Estudió en la Escuela de Bellas Artes de San Fernando en Sevilla. Se graduó como profesor de pintura y dibujo. También estudió Perito Mercantil.

Condiscípulo de Baldomero Romero Ressendi con el que trabajó en los murales de la iglesia del Valle de los Caídos, que no terminaron.

En 1953, un general norteamericano le propone una exposición en el casino de Estoril, residió en Portugal una larga temporada haciendo retratos.

En 1954, se casó con Christiane Boissie, hija de la arpista Louise Charpentier, sobrina del compositor Gustave Charpentier, autor de la ópera "Louise".

Vivió en Sevilla, Córdoba, Madrid, Amberes (Bélgica) y realizó varios viajes a París y Santander, donde se quedó a vivir definitivamente.

Realizó un video donde sale pintando a dos niñas sin haber cortes de escena.

En París retrata a la viuda de Venizelos, presidente de Creta, en el hotel George V.

En Madrid pintó un bar en San Martín de Valdeiglesias y pintó un biombo de tres hojas para Jose María Pemán

En Sevilla conoció a Pancho Cossio, decoró muchos bares y pintó una iglesia, junto al campo del Betis.

En Córdoba decoró la Oficina de información y Turismo

El doctor Sierra Cano, jefe del hospital de Valdecilla, en Santander, tiene la mejor y gran colección de cuadros de Paco Díaz